

2024-06-06

### PAN y Morena pelearán con todo sus votos

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/06/06/pan-y-morena-pelearan-con-todo-sus-votos/>

Tras la jornada electoral, con los informes de los cómputos distritales en marcha y las acusaciones por presuntas inconsistencias, Acción Nacional y Morena advirtieron que defenderán con todos sus instrumentos la decisión de los capitalinos que ejercieron su derecho al sufragio.

Sebastián Ramírez, quien preside al partido guinda en la capital del país, advirtió que están preparados para defender sus triunfos en cada uno de los distritos electorales donde pretenden arrebatarles los puestos que la población les confirió con su voto.

El morenista reiteró que en las alcaldías Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, Coyoacán y Cuajimalpa tienen documentadas una serie de irregularidades que servirán mucho para impugnar los resultados y demostrar que los votos les favorecen.

Reiteró que tienen diversas pruebas para demostrar que la oposición, integrada por el PAN, PRI y PRD cometieron irregularidades y deben ser causales de nulidad del proceso.

Sin embargo, el morenista aclaró que esperarán los cómputos distritales que sean dados a conocer por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para presentar las impugnaciones.

El coordinador del PAN local, Federico Döring, aseguró que las y los diputados de oposición no permitirán que se vulnere la voluntad de millones de ciudadanos que votaron por un cambio en la Ciudad de México.

Acusó que buscan hacer "trampa" a través de reportes maquillados del Programa de Resultados Preliminares (PREP) a través del INE, también apuntó una visible traición y abandono del Instituto Electoral capitalino.

Döring precisó que en este momento, el PAN está concentrado en revisar los cómputos y actas de cada casilla para defender el voto opositor que se quieren robar, al resaltar que el domingo pasado, de manera masiva los capitalinos acudieron a las urnas y votaron por Santiago Taboada como el próximo jefe de Gobierno.

"Morena quiere gobernar a la mala, brincándose el voto opositor y la voz de millones de ciudadanos que no quieren la continuidad de Sheinbaum con la sombra presente de López Obrador", refirió.